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根 本 一 男
佐 藤 雄 三
山 内 崇 史
伊 藤 清 正

　

根 本 輝 久
橋 詰 勝 雄
川村雄一郎
菊 池 克 彦
　

葛 西 秀 匡
小 川 則 雄
真 壁 　 健
長 尾 　 進

髙田藤太郎
過 足 和 茂
佐 藤 義 幸
塩 田 義 智

中 村 秀 勝
根 本 朝 秋
上 田 　 眞
吉 田 健 次

加 藤 昌 幸
相 山 　 進
大 橋 　 純

一 條 武 人
吉 田 純 男
薄 井 康 利      

　根 本 朝 秋

ニコニコBOX

　　　　　会員数39名　出席29名　欠席10名　出席率74.36％　前回修正率61.53％　
　　　　
出席報告

米山記念奨学会

財団 BOX
根 本 一 男 根 本 輝 久 葛 西 秀 匡

　

橋 詰 勝 雄 小 川 則 雄 小 池 正 幸

根 本 一 男 小 池 正 幸

　

吉 田 純 男 根 本 朝 秋 　

2019年7月2日（火）

会長あいさつ　　　　　　　　　　　　根本一男 会長

幹事あいさつ　　　　　　　　　　　　根本輝久 幹事

さあ次のステージへ！Let’s Go To The Next Stage!
　2019-20年度郡山東RC第1回
例会にご参集頂き感謝申し上げ
ます。由緒ある郡山東RCの会長
を仰せつかりました根本一男で
す。今年は根本一男、根本輝久幹
事でまいります。
　今年度ＲＩ会長、マーク・ダニ
エル・マローニー会長のテーマは
「ロータリーは世界をつなぐ」です。会長の強調事項の1番目
はロータリーを成長させること。クラブに地域社会に入念な
目をむけることができる多様な委員会からなる会員増強委
員会の設置、113年続いてきた職業分類制度の発展と活用で
す。会員増強は毎年強調されていますが、地域社会に奉仕し
ていくためには職業分類が大事になってきています。いろい
ろな職業の方が集うことで、いい意見、活動ができるという
ことです。これまでにない職業を頭において会員増強をして
いくことが読み取れます。
　2番目に家族、全ての行事に子どもを受け入れようという
ことです。我々が取り組んでいる「郡山の民話」（地区補助金
プロジェクト）は、その趣旨に則っていると思います。このプ
ロジェクトは会長エレクト研修などで、他クラブからも高い
評価を得ています。
　今年度はＲＩ会長が、8月に福島県においでになります。復
興の現状を見てまいりたいとのことです。なかなか出会えな
い方、晩餐会には私と幹事が出席の予定です。
　今年度第2530地区の芳賀裕ガバナーは、東日本大震災か
ら10年目、「ロータリーは世界をつなぐ」のテーマに添い、「世
界で、地域社会で、そして自分自身の中で持続可能な良い変
化を生むために、人々が手を取り合って行動する世界」を目
指して活動してまいりますとおっしゃっています。来年の3
月には、復興フォーラムが開催されるということです。
　私の本年度の活動方針は、「さあ次のステージへ！Let’s 
Go To The Next Stage!」
　郡山東ロータリークラブは、創立50周年を迎える節目の年
度となりました。我々の使命は、これまで諸先輩方が築きあ
げてきた歴史と伝統を重んじながら、ますます多様性が増し
複雑性を極める現代において、新しい事に挑戦しつつクラブ
を次のステージに展開していく事と考えております。
　いろいろとやることが多い一年となりそうです。どうかこ
れまで以上のご支援ご協力をお願い申し上げます。
　郡山東RC創立50周年記念式典は、2020年4月17日です。ご

第1回例会
（通算 2365回） 開会点鐘 国歌　奉仕の理想　四つのテスト

●7月のロータリーレート　1ドル＝108円
●例会出欠のご連絡をお願い致します

【審議事項】　●7-9月プログラム　●郡山西北RCとの合同例会　9/25（水）18：30～郡山ビ
ューホテルアネックス　●2019-20予算案　●創立50周年実行委員会全体会議（7/16）　●
7-9月納入金　●ガバナー補佐・地区幹事訪問（7/16）　●クラブ正装ネクタイの注文
●太田玉川デイサービスより語りべ公演依頼…夏休み期間中に予定（各委員会・子どもたち・
父兄参加）　●清野正人会員（東邦銀行郡山南支店支店長）異動のため新支店長と交代
●覚え書き…郡山ビューホテル、アドスタジオ、郡山南RC、事務局関係　●第15回日韓ロー
タリー親善会議のご案内（9/28・仙台）
【報告事項】　●2018-19年度100％出席　●2018-19ニコニコBOX領収書　●2018-19年
度会計監査（7/12・事務局）　●地区補助金プロジェクト　●郡山献血推進協議会への寄付
●ガバナーエレクト事務所より謝罪文（中央分区　創立50周年記念式典記載漏れについて）
●暑中見舞い広告依頼…会長幹事判断　●公共イメージ委員会クラブIT推進担当…小池正
幸会員　●2018-19年度CD制作覚え書き書承認

第1回役員理事会　令和元年7月2日（火）

幹事報告　　　根本輝久 幹事

（敬称略）

7月の会員誕生日

　佐藤雄三（S25.7.6）
　伊藤清正（S32.7.21）
　渡部智昭（S42.7.8）
　
　※今年度は根本一男会長の
　　会社よりワインをプレゼント。

　

協力をお願いします。
　ロータリー財団の目的は、世界でいいことをしようという
ことです。それをもっと伝えて行かなくてはなりません。町が
活気づけば私たちの職業に恩恵もあります。遠くに出かけな
くとも目の前で困っている人を助けたり、町が良くなること
をする、それが自分たちに返ってくる。それができれば会員増
強にもつながります。郡山でいいことをやろうと考えれば、い
ろいろな活動ができます。
　私は、たくさんロータリーの活動をして、たくさん仕事をし
て、たくさん遊んで、そしてロータリーはすばらしかったと終
わることができるような1年にしたいと思います。
　皆様方のご支援、ご協力をお願い致します。

　根本一男会長の女房役として、会
員の皆様のご迷惑にならないよう1
年間がんばっていきたいと思いま
す。アドバイス、ご協力をお願いし
ます。
　来年は創立50周年です。50名の会
員を目指して、全会員がお声掛けし
て頂きたいと思います。
　　　

地区大会チャリティー親善ゴルフ大会のご案内　小池正幸会員
10月19日（土）パーシモンカントリークラブ・参加費5,000円
ゴルフ愛好会としてエントリーの予定です。
多くの方の参加をお願いします。
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（株）福島放送
代表取締役社長　横 山 　 宏
郡山市桑野4-3-6　TEL024-933-1111

会長あいさつ　　　　　　　　　　　　根本一男会長

クラブ協議会「委員会事業計画発表」

MBAについて学ぼう
　私は1年間テーマを持って話そ
うと考えていました。皆さんは
MBA（Master  o f  Bus iness  
Administration）を聞いたことが
あると思います。オックスフォー
ドやケンブリッジ大学のMBAが
有名です。最近ですと、楽天の三
木谷会長、サントリーの新浪剛史社長がいます。いわゆるエ
リートが勉強するものがMBAだと思っていました。
　ある時MBAの基本について書かれた本を手に取りまし
た。我々と別次元の勉強だと思いこんでいましたが、我々も
勉強しなくてはと衝撃を受けました。当たり前のことだけれ
どもなかなか実践できない、忘れがちなこと、先輩方におこ
がましいですが、若い会員には参考になればと思います。
　

　本の中で、この一節が目に触れた時、私は真剣に勉強しな
くてはいけないと、心に響きました。このテーマで1年間お話
し致します。例会に来て、1つでも2つでも皆様のお役に立て
ばと思います。

2019年7月9日（火）第2回例会
（通算 2366回） 開会点鐘　それでこそロータリー　四つのテスト

根 本 一 男
橋 詰 勝 雄
伊 藤 清 正

　

根 本 輝 久
小 川 則 雄
矢 吹 武 治

　

葛 西 秀 匡
過 足 和 茂
菊 池 克 彦

髙田藤太郎
根 本 朝 秋
塩 田 義 智

中 村 秀 勝
相 山 　 進
渡辺八重子

加 藤 昌 幸
吉 田 純 男
　

一 條 武 人
川村雄一郎
　

　
矢 吹 武 治

ニコニコBOX

　　　　　会員数38名　出席24名　欠席14名　出席率63.16％　
　　　　
出席報告

米山記念奨学会

財団 BOX
根 本 一 男 根 本 輝 久 橋 詰 勝 雄

　

小 池 正 幸 根 本 朝 秋 吉 田 純 男

根 本 一 男 根 本 輝 久

　

葛 西 秀 匡 中 村 秀 勝 小 池 正 幸 根 本 朝 秋 （敬称略）

●地区ロータリー・リーダーシップ研修会　
　（8/11・ユラックス熱海）お手伝いのお願い（各クラブ2名）
●地区マスコミ懇談会（7/19・福島）傍聴のご案内（先着20名）
●第18回ロータリー全国囲碁大会のご案内（10/5・東京）
●第11回踊っペ！！ＹＯＳＫＯＩオットどっこい郡山のご案内
　（当クラブ協賛行事）7/14・なかまちゆめ通り・郡山西口広場
●高校野球福島県大会入場割引券のご案内

幹事報告　　　　　　　　　　　　　　根本輝久幹事

　ある3人の石積み職人を見かけました。「あなたの仕事はなん
ですか？」と聞きました。
　1人目は「石を積むことです」
　2人目は「建物を作ることです」
　3人目の「大聖堂をつくる事です」
　この中で最も生き生きと働いているのは3人目の職人である
ことは言うまでもありません。目的意識が違っていたり、自分の
位置が理解できているか否かでモチベーションの高さは大きく
異なってくるのです。自分自身のモチベーションを高めるために
も、人にいい仕事をしてもらうためにも、仕事の位置づけの重要
性はおさえておきたいものです。

　約2万ドルが集まりました。今週、東京のフランス大使館で
大使に直接お渡しする予定です。ありがとうございました。

ノートルダム寺院再建寄付御礼　　　　　小川則雄会員　

ＳＡＡ　一條武人委員長（橋詰勝雄副SAA代読）
会場運営においての品位と厳粛、来賓・ゲストの方への心配
り、柔軟な心をもち、広い見地から対応してまいります。
クラブ奉仕A　根本朝秋委員長　
創立50周年記念式典に向け、力を合わせがんばります。会員
50名目標！会員候補者推薦、宜しくお願いします
ロータリー情報委員会　髙田藤太郎委員長　
新しい会員が増え、新旧会員の友好を計ります。ファイヤーサイ
ドミーティング、新会員向けのセミナーを企画します。
会員増強・会員選考・職業分類委員会　過足和茂委員長 
創立50周年に向けて、会員50名を目標に、各会員1人以上をご
紹介下さい。
クラブ奉仕B　佐藤雄三委員長（幹事代読）　
それぞれの委員会を更に活性化することによりロータリーの
ニーズに取り組みます。奉仕の理念・奉仕活動の重要性を認識
した奉仕活動を行い、公共イメージの向上に寄与します。各会
員寄付への理解を深めるための卓話を実施、地区目標を全会
員が達成できるようにします。
出席・ニコニコ委員会　長尾進委員長（菊池克彦副委員長代読）
出席率の更なる向上に努めると共に、明るく元気に楽しい例会
に臨める様な雰囲気づくりを心掛けてまいります。
親睦活動・家族委員　吉田純男委員長　
創立50周年事業を最優先に、納涼家族会、クリスマス家族会、
賀寿祝いは楽しく喜ばれる企画をしたいと思います。また、月々
の結婚誕生祝も例年通り例会にて報告致します。
公共イメージ委員会　加藤昌幸委員長　　
メディアを通じて地域社会にロータリーをアピールする活動、
会員全員がロータリースポークスマンになれるよう活動してま
いります。会報制作、ロータリーの友の紹介、ホームページの管
理、MyRotaryの操作指導なども活動に含まれています。
プログラム委員会　佐藤義幸委員長（菊池克彦副委員長代読）
創立50周年関連事業行事を優先した計画と致します。他クラ
ブとの合同例会、他クラブ会長卓話も予定しています。
職業奉仕委員会　上田　眞委員長（幹事代読）　　
今年度の職場訪問は、有限会社赤井火工(須賀川市)、株式会
社ミノリ(福島民友新聞印刷工場）を予定しています。
社会奉仕委員会　川村雄一郎委員長　　　　
猪苗代湖漂着水草回収ボランティアに参加、「ふるさと心つた
え隊」公演の共催、新旧の協会・団体の応援をしてまいります。
青少年奉仕委員会　山内崇史委員長
「郡山の民話」こども語りべ公演を実施予定です。また「若い世
代のリーダーと活動しよう」という地区の活動目標があります。
国際奉仕委員会　小川則雄委員長　 
創立50周年記念式典にむけ、友好クラブの訪問を予定してい
ます。ご協力よろしくお願いいたします。
ロータリー財団委員会　矢吹武治委員長　
年次寄付については、年間15,000円を会費より徴収させて頂
いています。Polio撲滅は毎年地区目標になっています。
米山記念奨学会委員会　中村秀勝委員長　　
米山記念奨学会へのご理解とご協力。普通寄付1人5,000円、
特別寄付１人10,000円をお願いいたします。
長期戦略委員会　過足和茂委員長　 
活動目標は「創立50周年式典」、2020年(令和2年)4月17日
(金)開催にむけて活動してまいります。
文書処理委員会　橋詰勝雄委員長
2019-20年度開催の創立50周年記念誌等の発行もあります
ので、資料の更なる整理をしてまいります。
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あさかのFresh（株）
代表取締役社長　過 足 和 茂

郡山市大槻町向原212　TEL024-962-7780

会長あいさつ　　　　　　　　　　　　根本一男会長

創立50周年記念式典全体会議　創立 50周年実行委員会　

人間は何回も繰り返して言われないと忘れる～MBA講座
　「人間は何回も繰り返して言わ
れないと忘れる」、わかっている
ことですが、なかなか実践できま
せん。100言って1が伝わる。やや
誇張していますが、現実的に重要
なことであれば、10言って1が伝
わるくらいのイメージでしつこ
くコミュニケーションをするの
が無難です。特に相手が若くて未熟だったり、逆に忙しすぎ
る管理者にはこれが当てはまります。元ゼネラル・エレクト
リック社CEOジャック・ウェルチ氏は、自分が提唱した「シッ
クス・シグマ」という経営戦略を、口を開く度に、年間数百万
回言ったそうです。大組織の末端まで伝えるならば耳にタコ
が出来るくらいの頻度が必要という考え方です。伝えるだけ
でなく、理解してもらうことがもっと大事です。今以上に
もっと伝える努力をしたいものです。ロータリー活動、皆様
のお仕事に役に立てばと思いました。
　

　マローニーＲＩ会長のテーマは
「ロータリーは世界をつなぐ」、身近で
あり奥が深いと思います。
　年次目標に添い、ガバナーを中心に
各クラブ、各地区委員会が連携し、世
界で地域社会で、自分自身の中で持続
可能な良い変化を生むために、人々が
手を取り合い行動する世界を目指して活動することをサ
ポートしていきたいと思います。
　今年度はRI会長が来福、3月には復興フォーラムが開催さ
れます。中央分区の絆をより一層深めていきたいと思いま
す。1年間どうぞよろしくお願い致します。

　充実した50周年記念式典にし
たいと思います。「随処に主と作れ
ば、立処皆な真なり」それぞれが傍
観者ではなく主役となることを心
がければ、全ての人は真実に近づ
いて行く、真実を追究して行くこ
とになるということです。1人1人が主役です。全ての人が情
報を共有をすることが大切だと思います。
　これから3つの友好クラブに訪問することになります。ぜ
ひ1つの友好クラブに参加頂ければとお願い申し上げます。
よろしくお願いします。

　お手元の資料は、今日現在の中間報告で
す。今後変更がある場合は、全て実行委員
会で討議の上、訂正致します。

　1年間、皆様にご指導頂きながら進
めていきたいと思います。よろしくお
願い致します。

2019年7月16日（火）第3回例会
（通算 2367回） 開会点鐘　我らの生業　四つのテスト

根 本 一 男
橋 詰 勝 雄
矢 吹 武 治

　

根 本 輝 久
過 足 和 茂
菊 池 克 彦

　

葛 西 秀 匡
小 池 正 幸
長 尾 　 進

髙田藤太郎
根 本 朝 秋
齋 藤 孝 子

　

中 村 秀 勝
川村雄一郎
塩 田 義 智

加 藤 昌 幸
佐 藤 義 幸
渡辺八重子

佐 藤 雄 三
伊 藤 清 正
　

　
伊 藤 清 正

ニコニコBOX

　　　　　会員数38名　出席21名　欠席17名　出席率55.26％　
　　　　
出席報告

米山記念奨学会

財団 BOX
根 本 一 男 根 本 輝 久 葛 西 秀 匡

　

橋 詰 勝 雄 小 池 正 幸 根 本 朝 秋

根 本 一 男 根 本 輝 久

　

中 村 秀 勝 小 池 正 幸 根 本 朝 秋 （敬称略）

●他クラブセミナー出席報告
　クラブ研修リーダーセミナー（7/13・ユラックス熱海）
　　…根本一男会長
　うつくしまＹＯＳＡＫＯＩ
　　（7/14・郡山駅前）
　　…根本一男会長・根本輝久幹事

幹事報告　根本輝久幹事

2019-20 年度地区委員任命状授与
　地区公共イメージ・IT 委員会　
　公共イメージ委員　佐藤雄三会員

中央分区ガバナー補佐・分区幹事訪問
中央分区ガバナー補佐　小野塚昇一様（郡山安積 RC）

中央分区幹事　
　伊藤重幸様（郡山安積 RC）

髙田藤太郎実行委員長

佐藤雄三副実行委員長

郡山東RC創立50周年式典　2020年4月17日（金）
郡山ビューホテルアネックス4階「花勝見」

●実行委員会名簿について
●総務部会
会場、昼食、来賓招待状、感謝状贈呈・作成、
式典・懇親会席次表、ステージ、友好クラブ
お迎え。見送り（横断幕）、登録料、友好クラ
ブ訪問、祝辞依頼など。
●記念事業部会　小池正幸部会長
記念事業…介護施設へ車いす寄贈
記念品…ボールペン
エクスカーション…4月18日（日帰り）
●式典部会
プログラム、受付、来賓名札など。
●懇親部会　過足和茂部会長　
プログラム、アトラクション、料理・飲み物、
司会、二次会など。
●記念誌部会　加藤昌幸部会長
プログラム・記念誌制作、写真撮影など。
●会計部会　川村雄一郎部会長
●友好クラブ訪問
　日程・予算について　相山進
花蓮RC…11月7日（3泊4日）
奈良東RC…11月13日（1泊2日）
久留米東RC…11月25日（1泊2日）

郡山安積RC　小野塚昇一様　伊藤重幸様

●他クラブ出席　郡山西RC（7/10）…根本一男　郡山アーバンRC……根本一男　
　　　　　　　　地区行事…根本一男
●ビジター　中央分区ガバナー補佐 小野塚昇一様　中央分区幹事 伊藤重幸様（郡山安積RC）
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プリマックス（株）
代表取締役会長　吉 田 純 男
郡山市桑野5-13-6　TEL024-927-9575

会長あいさつ　　　　　　　　　　　　根本一男会長
感情への配慮をなくして、人は言うことをきかない～MBA講座
　梅雨が長く、季節の変わり目、
寒暖差もあり今日は鼻声です。創
立50周年に向けて、予算等、新し
い年度にやらなくてはならない
こと、クラブも変わり目です。ま
だ始まったばかりですが、先輩方
のご指導頂ければと思います。
　今日のMBA講座は「感情への
配慮をなくして、人は言うことをきかない」。人間は感情の動
物です。筋道が通っているからといって動くわけではありま
せん。人に動いてもらう上で特に意識したいのは、相手のメ
ンツをつぶさない、相手の自尊心に配慮する。メンツをつぶ
されたのであいつには協力したくない。はた目には子どもじ
みた理由でも、事実物事がすすまなかったケースが多いで
しょう。気持ちよく働いてもらう上で、合理性一辺倒で説得
することは、必ずしも効果的ではありません。自分自身が公
平、正直に接することを意識した上で、感情面に最大限に配
慮し、その上で合理的に説明する順序が大事なのです。その
他、意識したい感情として、信頼、共感を指摘しておきます。
　私もこれまで、理屈や正論で感情に配慮に欠けていたこと
を痛感します。仕事だけでなく、人と人がコミュニケーショ
ンを取る上で、感情の配慮を考える必要があると思います。

　中村氏は「NPO法人輝く猪苗代
湖をつくる県民会議」理事長で猪
苗代湖の水草回収を進めている
方です。
　本田哲夫は私ども郡山南RCで
2011年度会長、2016年度ガバ
ナー補佐を務めました。世界七大
陸最高峰登頂という偉業を達成
しました。一般市民の方々にも来て頂くことでロータリーの
イメージ向上を願っています。休憩時間にロータリーの紹介
します。ぜひご家族、ご友人にもご紹介下さい。
（郡山東RCでは、毎年猪苗代湖の水草回収ボランティアに参
加しています）

2019年7月23日（火）第4回例会
（通算 2368回） 開会点鐘　奉仕の理想　四つのテスト

根 本 一 男
橋 詰 勝 雄
矢 吹 武 治

　

根 本 輝 久
小 川 則 雄
菊 池 克 彦

　

葛 西 秀 匡
過 足 和 茂
齋 藤 孝 子

髙田藤太郎
根 本 朝 秋
栁 田 佳 子

　

中 村 秀 勝
吉 田 純 男
塩 田 義 智

加 藤 昌 幸
川村雄一郎
渡辺八重子

佐 藤 雄 三
真 壁 　 健

　

　

矢 吹 武 治

ニコニコBOX

　　　　　会員数38名　出席23名　欠席15名　出席率60.53％　
　　　　
出席報告

米山記念奨学会

財団 BOX
根 本 一 男 根 本 輝 久 葛 西 秀 匡

　

橋 詰 勝 雄 小 池 正 幸 根 本 朝 秋

根 本 一 男 根 本 輝 久

　

中 村 秀 勝 根 本 朝 秋 吉 田 純 男 　

葛 西 秀 匡
髙田藤太郎
中 村 秀 勝
加 藤 昌 幸
佐 藤 雄 三

橋詰勝雄
過足和茂
小池正幸
相山　進
根本輝久

吉 田 純 男
川村雄一郎
矢 吹 武 治
長 尾 　 進
渡辺八重子

（敬称略）

ノートルダム寺院再建寄付報告　　　　　小川則雄会員　

市民公開講演会のご案内　郡山南 RC幹事　町田　晃様

郡山南RC幹事　町田　晃様　

●他クラブ出席　地区行事（7/9）…佐藤雄三　地区財団セミナー（7/20）…矢吹武治
●ビジター　郡山南RC幹事　町田　晃様　

8月18日（日）受付13：00～日大工学部50周年記念館大講堂
第一部　「私達の飲料水　猪苗代湖の水を守ろう！」
　　　　　日本大学名誉教授　中村玄正氏
第二部　「世界七大陸最高峰に登頂して」
　　　　　本田哲夫法律事務所　本田哲夫氏

地区ロータリー財団セミナー報告　矢吹武治ロータリー財団委員長
　様々な注意事項を郡山東RCは全てクリアしています。ポリ
オ撲滅は、今年度から「ポリオ根絶」と名称が変わりました。

　7月11日、東京のフラン
ス大使館で、ラ・キャラバ
ン・ボン・アペチのオステ
ア代表、郡山東RCからは
相山進さん（福島交通観
光（株）社長）と私が、約
120万円をローラン・ピッ
ク駐日フランス大使に直接お渡ししてまいりました。

クラブ総会
2018-19年度 決算報告　
　会計　川村雄一郎

2018-19年度　監査報告　
　橋詰勝雄　
　7月12日、事務局において一條
武人会員と私、橋詰勝雄が三役の
立ち会いの下、監査をしました。
正確で問題のないことをご報告
申し上げます。

質疑応答の後、全会一致で承認さ
れました。
2019-20年度 予算（案）発表
　会計　伊藤清正 （代理 川村雄一郎）
質疑応答の後、全会一致で承認されました。

100％出席者発表・100％出席者賞贈呈
会員（44年）
会員（15年）
会員（34年）
会員（30年）
会員（18年）

会員（18年）
会員（2年）
会員（7年）
会員（7年）
会員（7年）

会員（3年）
会員（1年）
会員（1年）
会員（1年）
会員（1年
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